

## INTERPELLATION

### Stand Schulraumplanung

---

Gemäss dem Investitionsplan der Gemeinde Allschwil wären im 2021 je 600'000.- CHF für die Varianzverfahren der geplanten Neubauten Schulhaus Neu Allschwil und Bettenacker vorgesehen gewesen. Diese Investitionen wurden nicht getätigt. Nun stellen sich die folgenden Fragen:

1. Warum wurden die Varianzverfahren nicht durchgeführt?
2. Was passiert mit der verlorenen Zeit.  
Gibt es jetzt eine Verschiebung mit der Fertigstellung der Schulhäuser nach hinten?  
Wie viel beträgt die Verschiebung?
3. Wenn es eine Verschiebung nach hinten gibt, was passiert dann mit den Schülern welche keinen Schulraum haben.  
Werden diese in eine andere Gemeinde ausgelagert?  
Benötigt es Provisorien?
4. Was für Konsequenzen haben die Verzögerungen auf der finanziellen Ebene.  
Sind Mehrkosten zu erwarten, da die Planung und der Bau eventuell beschleunigt und Provisorien eingemietet werden müssen?

Die Fragen sind dem Rat in schriftlicher Form zu beantworten.

Für die FDP Fraktion

  
Einwohnerrat Andreas Bärtsch  
FDP Allschwil Schönenbuch

Allschwil den 12.06.2022